

Fragestunde Grossrat Aprilsession 2021

Frage zum Föderalismus im Zusammenhang mit der Pandemie

«Kantönligeist in der Corona Krise» so titelte der Tagesanzeiger vor einem Monat. Von einem «toxischen Kantönligeist» spricht die Bernerzeitung. SRF spricht von einem «Kantönligeist-Wirr-Warr». Diese Zitate sind einige Beispiele für das seit Beginn der Pandemie vor allem in nationalen Medien regelrecht betriebene Föderalismusbashing.

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen:

- *Ziehen die Kantonsregierungen, etwa durch die Konferenz der Kantonsregierungen KdK, daraus national Lehren und wenn Ja, welche?*
- *Erfolgt interkantonal auch eine Analyse der eine Kantonsgrenze überschreitenden Koordination von Massnahmen, Informationen und Vollzugsfragen?*

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen und eine schöne Woche.

Freundliche Grüsse Christof Kuoni